
花壇の花を生けてみました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 花壇に咲いている花がたくさんあるので、生けてみました。校長先生が試しにやってみる

と、何人かの児童のみなさんが真似て、花を生け、手洗い場などにおいてくれました。花瓶代

わりには竹筒を利用しています。学校の中に花があると落ち着きますね。今後も少しずつこう

した取組をやっていきたいと思います。学校にお越しの際はぜひご覧ください。 


